

Buntes Karnevalstreiben herrschte am Möhnendonnerstag in der GGS Bütgenbach. Voller Spannung erwarteten alle Schüler den Einmarsch der beiden Prinzenpaare, der Möhnen und der KKG Bütgenbach. Prinz Erwin begrüßte die Kinder erst einmal mit einem „Hallöchen“ und übergab nach einigen Worten das Mikro an unser Kinderprinzenpaar. Zuerst stellten sich Kinderprinz Leon und seine Prinzessin Nella in ihrer Rede kurz vor. Auch die Obermöhn gratulierte den neuen Narrenherrschern. Anschließend startete das Tanzmariechen Elisabeth mit einem flotten Tanz unsere kleine Karnevalsfeier. Danach folgten Tänze, Lieder, Witze und Sketche. Besonders der Auftritt der Lehrer begeisterte die Kinder. Auch die Mitglieder der KKG mussten ihr musikalisches Talent unter Beweis stellen. Am Nachmittag fanden bunt gemischte Ateliers statt und das Kuchenbuffet wurde eröffnet.



